Statistisches Amt des Saarlandes

Kurzbericht

Nr.IV/7

- 28.Februar 1957 -

Jg. 7

Die Lebenshaltungskosten im Februar 1957

Der Gesamtindex der Lebenshaltungskosten in der Stadt Saarbrücken ist von Mitte Januar bis Mitte Februar 1957 von 181,7 auf 181,5, also um o,2 Punkte oder o,1 Prozent nur unwesentlich zurückgegangen.

Im Ernährungssektor wurden die Preiserhöhungen für Zucker, Hülsenfrüchte, Frischgemüse und Gemüsekonserven durch die Preissenkungen für Eier und die wieder im Handel erhältliche verbilligte Importbutter fast ausgeglichen, so dass sich im Endergebnis eine leichte Senkung der Ausgaben für die Ernährung um 0,5 Punkte oder 0,3 Prozent ergab.

Die Kosten für Bekleidung, Wohnung, Verschiedenes sowie Heizung und Beleuchtung blieben unverändert.

Die Entwicklung der einzelnen Verbrauchsgruppen ist aus der folgenden Übersicht zu ersehen.

Preisindex für die Lebenshaltungskosten in der Stadt Saarbrücken (Januar 1948 = 100)

	Bedarîsgruppe					Gesamt-
Monat	Er- nährung	Be- kleidung	Wohnung	Heizungu. Beleucht.	Ver- schiedenes	lebens- haltung
Dezember 1956 Januar 1957 Februar 1957	151,4 152,0 151,5	158,9 158,9 158,9	475,4 508,5 508,5	206,1 206,1 206,1	231,8 231,8 231,8	180,0 181,7 181,5